

Semana del 6 al 12 Enero
de 1929

✿ En el salón Guixolense se ha proyectado, esta semana la película «Ben Hur», que ha constituido un éxito, tanto económico como artístico, pues el público acudió en masa a presenciar esta película, una de las mejores que se han dado en esta ciudad: la Orquesta «La Principal» de Cassa interpretó muy acertadamente las ilustraciones musicales del film.

✿ Doña Mercedes de Barraquer y D. Pedro Rius y Calvet, han ofrecido al Ayuntamiento, el terreno sobrante de la demolición de las casas núms. 7, 8 y 10 de la calle de Tetuán, con lo que quedará despejada la entrada a la carretera que conduce, por el Paseo Marítimo, hasta la punta de Garbí.

✿ Después de unos días de frío intensísimo, la temperatura ha sufrido un notable aumento, disfrutándose, de un tiempo verdaderamente primaveral. Después de las lluvias de estos últimos días, los campos presentan un aspecto magnífico presagiándose una buena cosecha de legumbres primaverales.

✿ Se anuncia, para dentro pocos días, la reaparición de la Agrupación «Romea», totalmente renovada y remozada, con la inclusión de elementos femeninos de la localidad: Pilar Casanova, Angeles y Rosa Feliu y J. Siliás, forman, desde ahora, en el cuadro escénico de la Agrupación. Dentro del elemento masculino, han ingresado en la «Romea». Plaja, Jacomet, Isgleas, Prujá y el joven Casanova. Dicha agrupación, se presentará al público guixolense, con las obras de Ignacio Iglesias, «La Reina del Cor» y «La noia maca», como homenaje a su insigne autor.

A. M.

Ultima representación de «Els Pastorets». — Tras las cuatro representaciones llevadas a cabo por el elenco titular del Centro Parroquial Catequístico, y a fin de atender a las muchas personas que han quedado sin ver el renovado espectáculo bíblico navideño, la Agrupación Artística de A. C. ha acordado dar la quinta y última representación en la tarde del próximo Domingo día 11, y a precios reducidos.

Natalicio. — El hogar de nuestro amigo Rogelio Sala, se ha visto alegrado con el nacimiento de un hijo, primer fruto de su matrimonio. A los venturosos padres y demás familiares, nuestra cordial felicitación.

De Arqueología. — El viernes, día 2, el Delegado Provincial de Excavaciones Arqueológicas, don Miguel Oliva Prat, y el Delegado Local de esta ciudad, don Luis Esteve, visitaron las iglesias de Santa Cristina de Aro y de Bell-Lloch a fin de estudiar la posibilidad de efectuar en ellas restauraciones de carácter arqueológico.

Parece que, en principio, se inclinaron por la última de las iglesias citadas donde esperan poder realizar los primeros trabajos durante el año actual.

Próxima llegada de una embajada turística norteamericana. — Para la segunda quincena del presente mes de enero, esta anunciada la llegada a la ciudad residencial de S'Agaró, invitados por el Sr. Encesa de un grupo de directores de Agencias de viajes norteamericanas y representantes de los principales rotativos, con el fin de darles a conocer la Costa Brava y especialmente S'Agaró.

Se trata indudablemente de lograr una efectiva propaganda, con el fin de encauzar el rico turismo norteamericano hacia nuestro litoral.

Objetos hallados en el Nuevo Casino «La Constancia». — En el baile de Fin de Año, fueron olvidados o perdidos los siguientes objetos: tres brazaletes y una bufanda de caballero, los cuales están en poder del Cobrador de la citada sociedad.

Santa Misión. — El Rdo. Párroco Arcipreste, en la Vigilia de Fin de Año, anunció, que con la aprobación y bendición del Excmo. y Rdmo. Sr. Obispo de la Diócesis, se celebrarán en nues-

DIETARIO

tra ciudad jornadas de Santa Misión desde el 11 al 25 del próximo mes de Octubre

Estará confiada a los Rvdos. padres Claretianos, bajo la dirección del P. Elias Vallcanera.

Las vidrieras del Altar Mayor. — Por exceso de original dejamos de reseñar en nuestra anterior edición, la notable mejora llevada a cabo en las vidrieras del altar mayor del Templo Parroquial, al dotarlas de potente luz, que hacen visibles las imágenes de los santos patronos.

Fueron iluminadas por vez primera al dar las doce horas del día 24 de diciembre, mientras el coro entonaba el «Santa Nit».

La Cesta del Coro «Gesoria». — Resultó favorecida con la bien provista cesta que sorteaba la Sociedad Coral «Nova Gesoria», la Sra. Josefina Rebull, poseedora del número 33 704, recibiendo por tan afortunado motivo, innumerables felicitaciones.

Artistas Guixolenses a través de las antenas. — La emisora «La Voz de la Costa Brava» realiza un nuevo programa titulado «Fiesta en las Ondas», que tiene entre sus diversas fases la presentación de artistas en un original concurso así como de un personaje semanal.

En los últimos Domingos, han actuado ante los micrófonos de la radio palamosense, el bajo cantante Benito Pera, acompañado al piano por el Mtro. Francisco Ribera, los guitarristas Hermanos José y Francisco Amador, la aplaudida cantante Jerónima Ibañez; el duo Rosé Molins Enrique Puigdemont, y el guitarrista Wenceslao Sánchez.

Como personaje de la semana el conocido locutor Luis Vega, intervino recientemente a la artista local Srta. Pilar Casanovas.

Este nuevo programa radiofónico, será presentado en breve en nuestra ciudad, según información no confirmada.

Fallo del III Concurso de Escaparates «Navidad». — El Jurado Calificador de este concurso organizado por las Juventudes de Acción Católica locales, y que está integrado por el Rdo. Sr. D.

Benito Riera, pbro; D. Fernando Ponsjoan y D. Roberto Pallí Sala, ha emitido el siguiente fallo:

Premio «Nadal 1.958»: a Relojería Roura.

Primer premio a: Pastelería «La Vienesa».

Segundo premio a: Corsetería Pardas.

Tercer premio a: Comestibles Labrás

Accésits a:

Tejidos Lacasa.

Colmado Guino.

Comestibles Serra

Calzados Dispés

El reparto de premios, tendrá lugar el Domingo día 18 de Enero a las 12,30 de la mañana, en el Salón de Espectáculos del Centro Parroquial Catequístico.

Fallo del VI Concurso de «Pessebres». — Este concurso, organizado también por las juventudes de A. C. y para el cual, actúa el mismo Jurado Calificador del III concurso de Escaparates, ha sido en este año, y siguiendo la norma de los anteriores, de un éxito progresivo.

El «pessebre» esta bella tradición católica y cristiana, que estuvo a punto de perderse, ha tenido en estos concursos su punto de base para recuperar el lugar que le corresponde dentro los hogares, cuando llegan estas fiestas navideñas.

El total de concursantes, ha sido de 38, cuya clasificación ha sido como sigue:

Grupo 1.º.—Concursantes pertenecientes a las edades comprendidas entre los 10 y 14 años.

Han sido clasificados de EXCELENTES, los «pessebres» construidos por: M.ª Dolores Callicó Oliva, 9 puntos; Pedro y Jorge Martinell, 8,3 puntos; Juan Soler Batllori, 8 puntos y Ramón Serra Gispert, 8 puntos.

Han merecido la clasificación de NOTABLES, los

Fernando FEBRER

PINTURA DECORATIVA E INDUSTRIAL

Economía y perfección en los trabajos.

Pida presupuesto sin compromiso

Algabira, 98 Encargos: Tel. 285

SAN FELIU DE GUIXOLS